

RECONNAISSANCES AU ROYAUME-UNI

Depuis 1999, les autorités fiscales anglaises et écossaises ont exonéré de TVA les Églises de Scientologie. En Angleterre, celles-ci sont enregistrées en tant qu'organisations religieuses, et c'est sur cette base qu'en mai 2001 les douanes britanniques ont accordé à l'Église de Scientologie l'exonération de TVA, rétroactive depuis mai 1977.

Documents

- Lettre du Ministère de la défense du 9 octobre 1996.
- Article Le Figaro du 11 janvier 1997.
- Lettre des douanes britanniques (HM Customs and Excise) accordant l'exonération de TVA à l'Église de Scientologie.



From: P G McIntyre, Naval Personnel Secretariat 3a1
MINISTRY OF DEFENCE
Victory Building, HM Naval Base, Portsmouth PO1 3LS

Telephone (Direct dial) 01705 727809
(Switchboard) 01705 722351
(Fax) 01705 72730273027304

Mr J Pillar
2 Rosamund Avenue
Merley
Wimborne
Dorset
BH21 1TE

Your reference
Our reference
D/CSAUSNP/3500/4/11
Date
9 October 1996

Dear Mr Pillar

Thank you for your letter to the Home Secretary dated 16 September. As part of the Ministry of Defence Section dealing with terms and conditions of service of Royal Naval personnel, I have been asked to reply.

I quote from the Queens Regulations for the Royal Navy:

"The reverent observation of religion in the Armed Forces is of the highest importance. It is the duty of all concerned to make adequate provision for the spiritual and moral needs of all personnel....Sympathetic consideration is to be given to the need of officially recognised religious minorities...."

Scientology is an officially recognised religion in the Royal Navy, and provided its study and practice do not interfere with the safety and good order of the ship, which is the Commanding Officer's first priority, there should be no reason why your acquaintance should not be able to continue his research.

Should your acquaintance feel that he is being denied the opportunity to examine and improve his spiritual life, he should apply to his ship's Chaplain or to his Divisional Officer.

P G McIntyre
P G MCINTYRE

* Traduction :

« La Scientology est une religion officiellement reconnue dans la Royal Navy ».

11 janvier 1997

LE FIGARO



« Sans la liberté de blâmer, il n'est pas d'éloge flatteur »
BEAUMARCHAIS

Grande-Bretagne

La scientologie absoute

*Outre-Manche, c'est une « Eglise » prospère
et officiellement reconnue.*

LONDRES

Jacques DUPLOUICH

« science » du culte « scientolo-
gique » en général, et sur la
« doctrine » en particulier.

si
na
Ch
de
tal
m
l'ai
de
me
Te
do
car

L'an dernier, en effet, le ministère de l'Intérieur l'a reconnue comme un « *culte de bonne foi* » au même titre que l'anglicanisme, le catholicisme et l'islam. Il a donc, logiquement, attribué à ses dirigeants les attributs de « *ministres religieux* ».



HM CUSTOMS AND EXCISE
 SURREY EAST - Redhill Office
 Warwick House 67 Station Road
 REDHILL Surrey RH1 1QU



Telephone (01737) 734500
GTN 1483

Fax (01737) 734600

Mrs B Bradley
 Church of Scientology Religious Education
 College Inc
 Saint Hill Manor
 EAST GRINSTEAD
 West Sussex RH12 4JY

Your reference
 Our reference PJ/339 9123 34/17
 Date 12 October 2000

Dear Mrs Bradley

I have received a reply from VAT Head Quarters regarding the liability of the supplies made by the Church of Scientology and they have concluded that the Church of Scientology Religious Education College Inc qualifies as an eligible body within the meaning to Note (1)(e) of Group 6 to Schedule 9 of the VAT Act.

They further take the view that the courses supplied are therefore exempt from VAT under item 1 of Group 6.

In view of the above please review the details on the basis that your supplies are exempt and your exempt supplies will be non-recoverable.

Please write to me at the Redhill office so that I can advise you further.

If you have any queries do not hesitate to contact me.

Yours sincerely



P. JEMSON
 Officer of HM Customs and Excise

HM CUSTOMS AND EXCISE
 (Service des Contributions Indirectes
 de Sa Majesté)
 SURREY EAST – Redhill Office
 Warwick House 67 Station Road
 REDHILL Surrey RH1 1QU

Téléphone (01737) 734500
GTN 1483

Fax (01737) 734600

Madame B Bradley
 Church of Scientology Religious Education
 College Inc
 Saint Hill Manor
 EAST GRINSTEAD
 West Sussex RH12 4JY

Votre référence
 Notre référence PJ/339 9123 34/17
 Date 12 octobre 2000

Chère Madame,

J'ai l'honneur de vous informer que j'ai reçu une réponse de la Direction Générale de la TVA concernant l'assujettissement des services offerts par l'Eglise de Scientology et qu'elle a conclu que la Church of Scientology Religious Education College Inc remplit les conditions exigées des personnes morales visées à la Note (1)(e) du Groupe 6 de l'Annexe 9 de la Loi sur la TVA.

Elle décide en outre que les cours délivrés sont en conséquence exemptés de TVA en vertu de l'article 1 du Groupe 6.

En considération de ce qui précède, veuillez bien refaire les déclarations déposées par l'Eglise et modifier les chiffres sur la base d'une exemption de vos services et en tenant compte du fait qu'aucune taxe payée au titre de vos services exemptés ne sera remboursable sous réserve de très faibles montants.

Veuillez bien me répondre au Service de Redhill afin que je puisse réviser les chiffres déclarés.

En cas de question, n'hésitez pas à me contacter à l'adresse ci-dessus.

Je vous prie de croire, Chère Madame, à l'expression de mes salutations distinguées.

Signature

P. JEMSON
 Responsable du Service des Contributions Indirectes de Sa Majesté